

CHUTES

K (Katia) 2017 10 02

Parce qu'elle a perdu le sens du sacré, la matière par le péché s'est dissociée du spirituel. Là est la faille, le gouffre dans lequel s'engouffre l'ange de la mort, le Malin par excellence. Mais Dieu sait ce dont vous avez besoin. Dieu pardonne si vous le Lui demandez et prend sur Lui, par la Croix de son Fils, vos douloureuses chutes et rechutes. Mais il faut vous amender et entrer dans la pénitence. Non celle qui est extérieure, mais celle toute intérieure : le repentir de l'esprit en vous.

La chair quant à elle n'est pas la responsable de vos chutes mais bien l'esprit, votre esprit dans lequel vous laissez entrer la porte du désir et non celle du désir vers le haut. C'est à cela que vous devez travailler, tous, hommes de la terre. Il ne sert à rien de pleurer, si ce n'est dans le repentir. Ce qu'il faut, c'est garder vigilance et pureté, vigilance et chasteté en tout : en pensées, en actes, en paroles... Mais ne désespérez jamais de vos chutes, elles vous font grandir vers le chemin de la lumière, à condition bien sûr de respecter la veille de vos âmes par un repentir sincère et profond. Et si vous ne comprenez pas, alors demandez-en l'explication à un homme d'Église qui saura vous guider.

Ne vous attachez pas à vos chutes, mais tournez-vous vers le Père qui connaît tout de vous, de chacun de nous, et Lui vous accueillera comme Il a accueilli le fils prodigue. Nul n'est à l'abri. Les plus grands saints ont su tenir les plus grands combats mais ils ont su tenir leur âme et leur esprit en Dieu Sauveur.

Gardez-vous en Lui, toujours ! Nous sommes là pour vous y aider. Car qui ne chute pas ? C'est parce que vous pleurez vos chutes que le démon fuit. À cet instant, vous retournez à l'Amour. Restez-y toujours. Lui seul est, Lui seul sauve, Lui seul aime !

J (le Seigneur) 19 02 15

Ayez en permanence le regard tourné vers Moi et vous ne chuterez pas et vous apprendrez à aimer vraiment, à aimer de l'amour du Père, de l'amour du Fils que Je suis.

Mais faites bien attention, il est un temps où l'homme ne peut plus chuter¹. Retournez votre terre jusqu'à temps qu'il n'y ait plus une seule herbe mauvaise, ôtez les racines laissées par le péché et voyez comme il vous faut travailler à devenir veilleur afin de ne pas vous laisser envahir par les mille bêtes au service de la Bête qui, à l'affût, veillent tous vos faux pas et Je dis bien tous, car elles ont des regards affûtés pour épier et faire chuter. Soyez vigilants, Mes enfants ! Ô, quelle vigilance il vous faut en ces temps, vous qui êtes criblés de toutes parts parce que tous avez offert des points à la Bête ! Tous avez occulté, ô combien de fois, Mon amour, pour entrer dans les plaisirs de la vie terrestre et abandonner Mes commandements.

J 19 06 16

Si facilement, trop facilement vous retombez dans l'erreur et le Mal vous aspire. Prenez Mon joug² et vous serez délivrés.

1) Au sens de ne doit plus chuter.

2) Cf. [Jn 10, 27]

J 20 03 29

Avancez, vous que J'aime et dont Je guide les pas, car de chacun Je veille le chemin afin que nul ne se blesse sur les pierres du chemin et que chacun se relève après avoir chuté.

J 20 08 21

Lisez, relisez les Écritures et vous ne tomberez pas et vous ne chuterez pas.

A (l'ange) 20 10 26

Suis l'empreinte de Ses pas et tu ne chuteras pas.

A 20 10 29

Celui qui fuit le silence nourrit sa peur et la peur le paralyse et l'englué. La peur est mort et toutes les petites morts sont gouffres pour l'homme. Ne chutez pas dans le ravin, là où la sécheresse habite le cœur de l'homme qui se laisse prendre au piège de ses propres morts.

A 20 11 08

Vêts-toi de Lui, habille-toi de lumière, Sa Lumière et tu ne tomberas pas.

Celui qui ne veut pas se laisser glisser dans l'envol ne le trouvera pas, celui dont le cœur est une chape de plomb tombera, mais celui qui pleure dans l'attente, lui verra l'envol.

L'auto-suffisance en l'homme est sa chute.

J 21 03 03

Vous ne chuterez pas si vous n'écoutez pas les voix des ténèbres. Vous ne chuterez pas si votre regard se porte vers Nous³. Vous ne pouvez chuter lorsque votre cœur ferme ses oreilles aux voix d'en-bas. Vous ne pouvez chuter lorsque vous entrez en prière.

Une voix non identifiée 21 03 10

Qu'en sera-t-il de celui qui persistera dans le refus ? Il n'appartient à personne de le savoir, chacun vit sa vie. Il n'est qu'un conseil : qu'il élève son âme, abandonne ses certitudes profondes et ses réticences et alors, le voile du regard ôté, il pourra s'élever et se réjouir. Mais s'il refuse de croire à ce qu'il verra, alors ce sera la chute, la chute terrible dans les entrailles du refus et le non prononcé sera sa chute. Il a été donné à tout homme de goûter au même mets. Nul ne peut dire : «Je ne suis pas responsable de ma chute» car tout homme a reçu et reçoit sa part d'héritage et elle est partagée avec le Père.

J 21 04 16

Venez à Moi et vous ne craignez pas de chuter.

J 21 04 25

Ne t'effraie pas des chutes, ne suis-Je pas tombé sur le chemin de Croix par le biais des hommes devenus démons au service du Démon ?

Ne craignez pas les sabots des cavaliers qui vous accompagnent sur la route, craignez plutôt celui du cavalier noir qui en permanence vous guette et vous épie afin de vous faire chuter.

3) La Très Sainte Trinité.

A 21 05 17

La peur est chute, elle est le poids du «mal-un».

Sans la lumière, l'homme n'est que poids. Que peut le poids ? le poids est chute, c'est lui qui fait sombrer l'homme dans la peur.

A 21 05 24

L'homme est l'établi où le Menuisier travaille. Les copeaux sont le trop et le trop peu. Trop d'orgueil, trop de suffisance, trop peu de silence, trop peu de foi basculent l'homme vers le vide.

Le néant est le faux-pas qui est ensevelissement.

J 21 08 21

Le feu du Ciel brûle et donne la force, le feu d'en-bas égare et fait chuter.

C'est votre orgueil, Mes enfants, qui vous fait chuter.

J 21 09 04

L'humanité une a chuté et sa chute vertigineuse vous entraîne tous dans la fosse, celle aux lions et aux scorpions et chacun dévorera l'autre.

MA (Mère Annie) 21 09 25

La chute et la faute parfois sont permises pour mener l'âme encore plus haut par la souffrance et le repentir.

Si tu chutes, relève-toi et sache encore que la faute est parfois permise pour permettre à l'homme de ne pas s'enorgueillir et de vivre le repentir dans un amour le plus parfait. Celui qui chute pleure et les larmes amères le lavent et le purifient.

J 21 10 30

Je suis l'Amour qui sans cesse vous appelle et vous guette pour vous éviter les pièges et les chutes.

J 21 11 06

Vous êtes Mes boutons d'or quand vous venez à Moi, vous êtes Mes perles rares qui roulent tambour dans les parterres de Mon Ciel, vous êtes les futurs cavaliers qui apprennent à monter et dans la montée, vous goûtez l'effort et vous apprenez à aimer du Sel de votre Dieu. Ne vous écarterez pas du chemin, tout écart est risque de chute.

Le monde, l'esprit du monde, a renversé toutes les valeurs vers le bas et c'est pourquoi il chute et que la géhenne le guette.

J 22 01 20

Le Royaume est Ma paix en vous, si vous la laissez entrer, elle vous envahira tout entiers mais lorsque vous maintenez vos cordages avec la force dans votre volonté, vous butez et vous chutez.

J 22 03 19

Toute pensée mauvaise est une atteinte à l'amour et le Démon joue sans cesse sur le terrain de l'affectivité pour vous blesser et vous faire chuter.

Si Je vous abandonne un instant, vous tombez. Vous êtes si faibles que de suite vous chutez.

J 22 04 18

La chute est pour mener l'homme vers la Lumière, lui montrer que le chemin vers Moi est un combat de chaque instant.

K 22 09 07

Le printemps est fini puisque se meurent les cœurs. Les âmes endormies dans la torpeur pourront-elles se relever ?

J 22 09 08

Tout manque d'amour est chute.

K 22 10 12

Homme, dis-moi, quand tes yeux s'ouvriront-ils à la Lumière ? Combien de temps encore vas-tu vaciller ? Ton hésitation, c'est elle qui te fait chuter !

MA 22 12 08

Ne prends pas le chemin des pécheurs et essaie d'élever ton âme vers les Hauteurs, mais surtout de l'y maintenir, puisque toute chute nous amène toujours à ré-entreprendre la montée. N'es-tu pas fatiguée par moments de reprendre le chemin parce que tu es tombée ?

Quoique le chemin de la montée soit la plus belle expérience, évite cependant la descente puisque celle-ci t'impose une nouvelle montée, une remontée. Il est bien de rester dans l'ascension et d'éviter les chutes qui parfois peuvent être vertigineuses.

J 23 02 17

Suivez Mes pas et vous ne chuterez pas, suivez Ma voix et vous ne vous tromperez pas de chemin, suivez Mon regard et Je vous mènerai à l'enclos de Mon Cœur où Je vous garderai des pieuvres et des cafards.

J 23 02 24

Ô génération incrédule et perverse, bientôt, dans ton bientôt, tu vas tomber et ta chute sera fracassante.

Toi qui as fermé ton cœur aux appels du Ciel, comment pourras-tu comprendre ta chute ? Mais ta chute, c'est toi qui l'a fomentée. Et qui te relèvera ? Il te faudra crier pour que Je t'entende et même, ton cri sera-t-il entendu ?

Si c'est pour M'injurier encore, tu ne trouveras pas Mon secours. Non, il te faudra plier l'échine !

J 23 04 06

Suivez Mes pas et aussi ceux de Ma Mère, la Toute-Sainte et vous ne chuterez pas sur les pierres du chemin.

J 23 04 17

Le Tentateur, un ange de lumière qui a fomenté la révolte ! Celui que vous appelez Satan était un ange de lumière créé magnifique et splendide. D'où est venu son orgueil ? De son désir de puissance, de se faire l'égal de Moi, son Créateur. Les ar-

mées des anges⁴ ont été renversées⁵, elles se sont divisées, certains sont descendus sur la terre et se sont accouplés avec les femmes⁶. Chaque créature avait été créée différente. Les anges copulateurs⁷ ont dénaturé Ma Création, ils voulaient être des dieux sur la terre et ils se sont éloignés de Ma Volonté. À cet instant, le chaos a envahi la terre par la désobéissance des anges et des hommes et ce fut la décadence pour toutes les années à venir. L'ange en chutant a fait tomber l'homme qui a rencontré la misère qu'est le péché de séduction et la chair est devenue mortelle par la désobéissance des hommes et des fils de Dieu⁸. Alors, le chaos a envahi les artères du monde, la terre était enflammée du feu du désir, l'âme a été foulée aux pieds, les corps se sont vautrés dans la luxure et le péché en fanfare⁹ a envahi les contrées du monde. Par la désobéissance d'un seul, la terre est entrée dans la révolte et la Création tout entière a été entachée par le péché mortel.

J 23 04 25

En réponse à mes interrogations sur la chute de certains anges.

Certains ont chuté mais non tous. Certains sont entrés dans la désobéissance.

[Christine] Mais comment un ange a-t-il pu désobéir ? Pourquoi y a-t-il des anges rebelles à la Loi d'amour ? Les anges ne sont-ils pas les fils de Dieu ?

[LE SEIGNEUR] Tout être est créé dans sa liberté. Aucune créature n'est soumise à Ma Volonté. Elle adhère ou n'adhère pas, elle suit les lois de l'Amour ou sa propre loi. En faisant sa propre loi, l'homme se coupe, il se dissocie de Son Créateur, il entre dans sa volonté propre et la chute le guette.

Même si les anges n'ont pas de sexe, ils ont le désir et le désir est créateur, il est puissance invisible. Quand les anges deviennent mauvais, qu'ils choisissent le mal, ils sont capables de toutes les turpitudes¹⁰.

J 23 08 23

Celui qui est en le Père ne peut chuter, il suffit d'un moment d'inattention et le fil qui le relie est alors brisé. Il n'est pas coupé mais brisé par l'effroi, la torpeur, la

4) Les anges rebelles.

5) Vaincues par saint Michel et ses légions.

6) La Bible fait mention de cet épisode en [Gn 6, 1-2]. Anne-Catherine Emmerich (1774-1824, béatifiée en 2004) en a eu la vision et en fait une description développée (Mystères de l'ancienne Alliance).

7) Le Seigneur répondra à mes interrogations à ce sujet dans un message ultérieur, le 25 avril.

8) Il existe différentes interprétations : les fils de Dieu [Gn 6, 1-2] pourraient désigner des anges ou des descendants de Seth. Le contexte laisse à penser qu'il s'agit d'anges. C'est à l'Église de se prononcer.

9) Triomphant. Il existe différentes interprétations : les fils de Dieu pourraient désigner des anges ou des descendants de Seth. Le contexte laisse à penser qu'il s'agit d'anges. C'est à l'Église de se prononcer.

10) Par cette note, nous ne prétendons pas donner une explication à ce que le Seigneur formule ici et sur un sujet si sensible. Nous laissons à l'autorité de l'Église le soin d'opérer le discernement. L'Église s'est déjà penchée sur des problématiques de ce genre : Claude Kappler (dans la collection Senefiance) explore l'ouvrage de deux auteurs dominicains «Malleus maleficarum» (Le marteau des sorcières, 1486). Ces derniers, Jacques Sprenger et Henry Institoris, sont les premiers religieux à avoir reçu, du pape Innocent VIII, tout pouvoir d'action et à avoir réuni toutes les garanties de légalité (bulle Summis desiderantes affectibus) pour combattre la sorcellerie. Dans ce livre, les auteurs développent entre autres le point suivant : l'une des premières preuves du don de la sorcière au Diable est la copulation avec lui. Elle peut concevoir, de ses amours diaboliques, des rejetons "plus puissants que les autres hommes", car les démons savent "quelle complexion donner aux nouveau-nés pour les adapter à leurs œuvres". Ces conceptions, cependant, ne sont pas le fruit d'une semence diabolique : le Diable, qui n'a pas reçu de Dieu le pouvoir d'engendrer, emprunte la forme d'un démon succube (apparence d'une femme) qui "prend la semence d'un homme scélérat" et la transmet à un autre démon qui se fera l'incube (apparence d'un homme) d'une sorcière "pour produire quelqu'un ou quelqu'une capable de maléficès". (Cf. Collection Senefiance, n°6 - © Presses Universitaires de Provence, 1979)

tristesse, mais l'âme toujours appelle et à elle l'Esprit s'adresse pour lui faire retrouver sa dignité première.

Quel est celui d'entre vous qui n'a aucun péché ?

[...] Tout homme qui chute est relevé car la Main du Père est toujours tendue.

[...] Les fils de la Vipère, ceux qui guettent l'homme et qui lui tendent des pièges, ceux qui attaquent, d'où croyez-vous qu'ils viennent ? De vos pensées mauvaises de par le monde, de toutes les nombreuses fois où vous chutez sans même vous en apercevoir. Mais il est bon aussi de chuter pour être relevé. La chute n'est-elle pas aussi délivrance, celle qui vous permet de ne pas sombrer dans l'orgueil, dans la toute-puissance de l'ego ?

[...] L'esprit du mal est celui de la chute, mais les bras ouverts du Père accueillent tout homme qui vient prendre refuge en Lui.

Il est bon aussi que l'homme tombe - comprenne l'esprit affiné - car celui qui cache l'orgueil ne tombe pas, il est déjà tombé mais il ne le sait pas. Ne le jugez pas mais accompagnez-le de vos prières, afin qu'il soit délivré de l'emprise du menteur. Celui qui entre dans le tombeau¹¹ doit en être délivré, c'est pourquoi il est dit «Tu aimeras ton frère comme toi-même», car tous êtes pécheurs.

J 23 09 08

Ô orgueil, combien de victimes pleurent, combien d'hommes se perdent dans les entrailles du Satan !

[...] Dans la douleur, Je viens à vous. Oui, Mon Cœur est rempli de tristesse et d'amertume. Mon Cœur est las de voir tant de Mes enfants aller à leur perte par l'orgueil qui les guide.

J 23 11 19

À la bataille navale, le navire le plus fort est celui qui a des ailes et vous, enfants de Lumière, vous avez les ailes de l'envol ! Avez-vous bien entendu ? J'ai dit enfants de Lumière et non enfants des lumières car là est le Copiste. Mais le Copiste périra, emportant avec lui tous les enfants des lumières dans sa tanière sombre et noire. Ainsi seront pris au piège ceux qui ont refusé Ma Loi d'amour et y ont porté le glaive.

J 23 11 27

Hors de Moi, il n'est point de Salut, hors de Moi, tout homme végète et se perd. Dans la grande marée noirâtre, combien vont s'engouffrer ! Et pour quel bien, enfant ? Aucun bien ne peut sortir de ce monde en furie qui manie la guerre des cœurs et bafoue les âmes.

J 23 12 14

Vous chuterez, vous qui, dans vos cœurs, fomentez le désastre ; vous qui gouvernez avec la verge de fer, vous serez poursuivis par les hyènes ; vous qui brisez Mes peuples, vous entrerez dans la géhenne ; vous qui avez des prérogatives, vous marcherez dans la boue et la boue vous couvrira le visage !

J 24 02 06

N'ayez crainte de la montée, n'ayez crainte des pierres et des cailloux sur le chemin, Moi seul guiderai votre monde et vous ne pourrez chuter ; et, même si vous

11) Dans le péché.

tombez, Je vous relèverai et Je vous porterai sur Mon épaule, les bras haut levés vers le Ciel de Mon Père qui est votre Père.

J 24 02 16

Ô enfants, prenez le chemin de la paix et non celui de la zizanie. En le cœur du monde, vous vous perdrez, en l'esprit du monde vous chuterez.

J 24 03 02

Enfant, ceux qui jouent aux malins tomberont dans leur propre piège, et qui viendra les délivrer ? L'orgueil signe toujours la main du Démon. Celui qui veut piéger sera piégé.

J 24 03 15

Tous tombez et tous vous relevez, non de vous-mêmes, mais par la Grâce du Père, de Nos deux Cœurs unis.

J 24 03 17

Comme l'homme ne veut pas mourir seul, dans son délire et sa folie vertigineuse de toute-puissance, il veut entraîner l'humanité à la chute, parce qu'il suit la voie du Démon qui l'habite pour détruire Ma Création.

J 24 04 08

Ne chute que celui qui, en lui, écoute le Fossoyeur, alors il doute et tombe.

J 24 05 19

L'homme de vos temps a voulu rompre les amarres et il se perd dans l'océan du vide, l'abîme infini.

J 24 06 21

Enfants, à vos côtés marche l'ange qui de gardien est celui de chacune de vos demeures. Apprenez à le connaître, lui qui sans cesse guide vos pas pour vous éviter de chuter et de vous tromper de route.

J 24 06 29

Enfants, beaucoup d'entre vous ne veulent pas écouter Ma voix, beaucoup Me renient et leur reniement, leur volonté propre seront la cause non seulement de leur chute mais de la chute des nations et de nombreux pays.

J 24 07 03

Les enfants des hommes, hélas, vont trop loin dans la décadence. Ils s'engagent dans des chemins sans issue ou dont l'issue leur est fatale. Et le Cœur aimant du Père est douloureux de voir tant de Ses créatures, Ses enfants aimés, être pris dans les pièges du Malin qui les endort et leur voile la Vérité.

J 24 07 26

J'ai coulé Ma vie en vous pour vous porter le baume de Mon Cœur et vous ne M'avez pas laissé entrer dans votre demeure ; votre porte est restée fermée, certains même l'ont cadénassée pour ne pas laisser entrer le Vent de Mon Esprit et ils ont glorifié les démons, leur offrant leurs corps, leurs âmes, leurs esprits ! Pauvres enfants, pour qui il n'y aura pas de retour mais un non-retour, puisque

celui qui s'adonne et se donne au Démon perd son âme et il n'y a pour lui pas de retour en arrière !

J 24 08 07

Nul ne peut bâtir des fondations sur des sables mouvants, car alors sa demeure s'écroulera et il périra englouti.